

MARZO 2025

Desarrollo plan industrial

REUNIÓN CONSEJERO DE MEDIO AMBIENTE, UNIVERSIDADES, INVESTIGACIÓN Y MAR MENOR

03 de Marzo - Se mantiene reunión de trabajo con el consejero de Medio Ambiente, Universidades, Investigación y Mar Menor, Juan María Vázquez, donde se trató sobre el desarrollo del Plan Industrial de la Región de Murcia, una iniciativa clave para impulsar el crecimiento económico y la competitividad industrial en la comunidad. Durante la reunión, se analizaron diferentes propuestas y líneas de acción que permitirán al Plan Industrial reforzar la estructura productiva de la Región, promoviendo la innovación, la sostenibilidad y la creación de empleo. La colaboración entre el Gobierno regional y los profesionales del ámbito social y laboral, será fundamental para garantizar que los beneficios del plan lleguen a todos los sectores de la sociedad murciana.



Noroeste

03 de Marzo - El delegado del Noroeste del Colegio, Juan Andrés Llorente, organizó junto al Ayuntamiento de Cehegín un desayuno empresarial. Estos desayunos de carácter rotatorio por diferentes empresas, tratan de establecer colaboraciones entre empresarios y dar apoyo y orientación a emprendedores que en breve comenzarán con sus negocios. Seguimos colaborando con las instituciones y apoyando a empresas y emprendedores en todo aquello que puedan necesitar de nuestra profesión.



Jornada INSS



04 de Marzo - Se celebró en el salón de actos del Colegio, la jornada sobre "La última reforma de la pensión de jubilación", que comenzó con la intervención de José Antonio Morales, Director del INSS, y continuó con la ponencia de César Martínez, quien se encargó de detallar todas las novedades del Real Decreto-Ley 11/2024, centradas en el cálculo de las pensiones, la edad de jubilación y las nuevas estrategias de sostenibilidad del sistema.

Plena igualdad

06 de Marzo - El Decano Alfonso Hernández, asistió a la Asamblea Regional para participar en el acto institucional del Debate Universitario "Por la Plena Igualdad", con motivo del Día Internacional de la Mujer. El patio de las Comarcas, reunió a autoridades, representantes universitarios y miembros de la sociedad civil para reflexionar sobre la importancia de la igualdad de género en todos los ámbitos de la sociedad.

Foro del conocimiento

10 de Marzo - El Decano Alfonso Hernández, asistió en la sala Isaac Peral de la Universidad Politécnica de Cartagena al “Foro del Conocimiento: Las oportunidades para la Nueva Industria”, el acto fue presidido por Fernando López Miras, Presidente de la Región de Murcia, y contó con la conferencia del Director de la Agencia Espacial Española (AEE) y vicepresidente del Consejo de la Agencia Espacial Europea, D. Juan Carlos Cortés.

Vulneración derechos fundamentales

11 de Marzo - Se celebró en el salón de actos del Colegio, la jornada sobre “Vulneración de Derechos Fundamentales y las Causas de Despido Nulo”, contando como ponente con Daniel Toscani, Catedrático de Derecho del Trabajo y de la Seguridad Social en la Universidad de Valencia. La jornada se centró en las causas que pueden llevar a la nulidad del despido, diferenciando entre las causas objetivas y no objetivas. Toscani abordó temas clave como los derechos fundamentales de los trabajadores, la garantía de indemnidad, los despidos durante la incapacidad temporal y las situaciones de especial protección como las trabajadoras embarazadas, el período de prueba y los permisos laborales.



San Raimundo de Peñafort

CONDECORACIONES DE LA ORDEN DE LA CRUZ DE SAN RAIMUNDO DE PEÑAFORT



12 de Marzo - El Decano Alfonso Hernández, asistió a la entrega de 17 condecoraciones de la orden de la Cruz de San Raimundo de Peñafort, en un acto celebrado en el edificio de usos múltiples de la Delegación del Gobierno. Durante la ceremonia, se reconoció a destacados profesionales del ámbito jurídico, entre los que se encuentran magistrados, fiscales, abogados, procuradores y funcionarios, por sus méritos en la Administración de Justicia.

Día internacional de la Mujer

13 de Marzo - El Decano Alfonso Hernández, asistió a la I Asamblea Regional de Mujeres con Discapacidad que se celebró dentro de los actos institucionales con motivo del “Día internacional de la mujer”, que tuvieron lugar en el Hemiciclo de la Asamblea Regional de Murcia.

Juramento y homenaje

JURAMENTO NUEVOS COLEGIADOS EJERCIENTES

14 de Marzo - El Colegio celebró en el salón de actos de la Ciudad de la Justicia de Murcia, el acto institucional para recibir a los nuevos colegiados ejercientes, los cuáles realizaron su juramento o promesa, marcando así el inicio de una nueva etapa en sus carreras profesionales como expertos en Derecho del Trabajo, relaciones laborales, recursos humanos y seguridad social.



HOMENAJE MIGUEL PASQUAL DEL RIQUELME

Este acto tan significativo coincidió con el homenaje a Miguel Pasqual del Riquelme, presidente del Tribunal Superior de Justicia (TSJ) de la Región de Murcia, quien ha estado al frente del organismo durante los últimos 10 años, donde se reconoció su dedicación, liderazgo y constante compromiso con los Graduados Sociales y con la justicia.



Policía Local

17 de Marzo - Tuvo lugar en la plaza del Cardenal Belluga, el acto con motivo de la festividad de San Patricio, Patrón de la Policía Local, donde se realizó la entrega de condecoraciones. Al acto asistió en representación del Colegio M^a Jesús Barquero, vocal ejerciente.

Procedimientos gestión tributaria

18 de Marzo - Se celebró en el salón de actos del Colegio, la jornada sobre "Procedimientos de gestión tributaria", donde pudimos contar como ponentes con Juana M^a Gutiérrez y Blanca Fernández, Presidenta y Vocal del Tribunal Económico Administrativo Regional de Murcia. La jornada trató sobre el procedimiento de verificación de datos, comprobación limitada, rectificación de autoliquidaciones y comprobación de valores,

Toma posesión

24 de Marzo - El Decano Alfonso Hernández, asistió en el Palacio de Justicia de Murcia, al acto de toma de posesión del Ilmo. Sr. Fernando Castillo Rigabert como magistrado de la Sala Civil y Penal del Tribunal Superior de Justicia (TSJ) de Murcia, por el turno autonómico. Este nombramiento refuerza la Sala con un jurista de gran prestigio y dilatada experiencia en el ámbito jurídico y académico.



Empleo y desarrollo local

26 de Marzo - Tuvo lugar una reunión del Consejo Territorial de Empleo y Desarrollo Local, con la Concejal de Gobierno Abierto, Promoción Económica y Empleo, Mercedes Bernabé, donde se presentó el Informe de Evaluación correspondiente al ejercicio 2024 del Plan de Empleo 2024-2027. Este órgano consultivo y de asesoramiento está compuesto por 62 entidades, en colaboración con 8 concejalías, 10 organismos de la Comunidad Autónoma, el Servicio Público de Empleo Estatal y la Fundación para el Empleo. El plan de Acción 2024 contó con 39 actuaciones enmarcadas en Orientación, Formación y Emprendimiento.



Sanciones disciplinarias



27 de Marzo - Se celebró en el salón de actos del Colegio, la jornada sobre "Cuestiones prácticas del procedimiento para la imposición de sanciones disciplinarias a trabajadores". El encargado de la ponencia fue Herminio Duarte, Graduado Social, Abogado y reconocido experto en Derecho Laboral. Durante la jornada se abordaron los aspectos más relevantes y complejos del procedimiento disciplinario en el ámbito laboral.

Economistas

27 de Marzo - El Decano Alfonso Hernández, asistió al acto de entrega de los premios "Economía y empresa del Colegio de Economistas de la Región de Murcia, edición 2024", a los mejores expedientes de los alumnos de la UMU, UPCT y UCAM que se dividen en dos categorías: Premio Fin de Grado y Trabajo Fin de Grado.

Poder Judicial

CONSEJO GENERAL DEL PODER JUDICIAL

27 de Marzo - El Decano Alfonso Hernández, asistió en la sede del Consejo General del Poder Judicial, a un importante encuentro entre esta institución y el Consejo General Graduados Sociales de España, con el objetivo de reforzar la colaboración entre ambas entidades y analizar la evolución de la profesión de Graduado Social, a lo largo del último siglo, así como los retos actuales y futuros del ámbito jurídico-social. Destacamos la participación de nuestra compañera de la Comisión de Mediación, M^a de los Santos Ruiz, quien intervino con una interesante ponencia sobre los métodos adecuados de solución de controversias.

